
 

 

第２９１９回第一例会報告 

令和５年３月１４日 12：30～ ニューミヤコホテル 

本日のプログラム：「次年度のためのクラブフォーラム」 

～地区補助金その他について～板橋会長エレクト 

※提箸照之幹事 

出席者 ２３名 (出席免除会員 １名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 3４名 出席率 ６９.６％ 

来訪者  宇都宮ナインテイ RC 川名 悟様 

   

本日の司会者（SA栗原委員長） 

● 國定新入会員の入会式 

●会務報告（地齋会長） 

・宇都宮ナインテイ RCの川名氏の紹介 

（川名氏コメント：栃木県ピアノコンクールに協力を

いただき感謝、今回もよろしくお願いします。） 

・花粉症で苦しんでいます。今年は桜の開花が早い

です。50周年記念の菅田町公園の桜の植樹 

・コロナも 3 年目、マスク～個人判断、コロナ感染症

の 3年間の推移の説明 

・３／１１大震災から 12年経過、石巻との関係～昨年

12 月に例会参加、3／28 に相原・徳増他石巻東

RC メンバーが来足します。 

・4月にフィリピン、6月にタイが予定されています。 

よろしくお願いします。 

●幹事報告（提箸幹事） 

 ① 地区クラブ活性化セミナー４／２３ 

② 2023年米山奨学生・カウンセラー会議４／９ 

③ 地区築インターアクト・足尾の植樹５／２７ 

④トルコ・シリア地震見舞について 

④ RI会長杯：ワールドゴルフが開催 

⑥3月は衛生月間～財団ニュース 

●新入会員紹介（荻野委員長） 

  國定崇伸会員：東建産業（内装工事）代表取締役

～会議所議員・青年会議所・JC活動等あらゆる分野

で活躍 

●お祝い 

・会員誕生：提箸幹事・地齋会長 

・結婚：鈴木会員・提箸幹事・目黒会員 

乾杯：板橋会員  皆さんおめでとうございます！ 

委員会報告：特になし。 

● ズーム出席：中谷・源田・池上会員 

● 本日のプログラム（鈴木委員長） 

足利東 RC ２３－２４年度にむけて 

 第 1回クラブフォーラム 

テーマ１：「２３－２４年度地区補助金（DG）の申請」 

参考１：最近の補助事業 

１８－１９ JRフラワーパーク駅・ベンチ 約 35万 

１９－２０ 南小学校・サッカーゴール 

２０－２１ こころみ学園・消毒資材・約 30万 

２１－２２ JR足利駅・ベンチ・約 38万 

２２－２３ サッカー協会・サッカー教室（ボール他） 

参考 2 次年度事業候補 

①  桜小 桜抜本と桜植樹 

② フィリピン図書館・図書等 

テーマ２：「２３－２４年度クラブ活動について（奉仕・親睦）」 

次年度は国際奉仕委員会でフィリピン奉仕活動の再

開等も検討されています。クラブとして奉仕・親睦を含

め活動のアイデア（再開も含め）があれば！ 

〇上記２点について、クラブフォーラムを行いました。 

◆ニコニコ BOX 

  地齋会長、提箸幹事、赤坂・中島、戸塚、栗原、 

椎名、荻野、小座野、板橋、鈴木、平塚、笠原、 

金子（卓）、栗原（裕）、目黒、川名様 

合計 １７名、合計１７,000円 浄財に感謝！ 

 

 
会務報告の地齋会長 

クラブフォーラム：与えられた課題について大いに議

論しましょう！ 

桜小とフィリピン奉仕活動、板橋年度が迫ってきまし

たね！季節の移り変わりがはやいです。健康に十分

留意してください。 



 

 

 

宇都宮ナインテイ：川名氏 

 

 

入会式の國定会員 

第２９２０回夜間例会報告 

令和５年３月２８日(火) １８：３0～ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「招待卓話」 

石巻東 RC相原賢太郎様・徳増良平様 

【米山奨学生 葉姿君さん最終例会】 

出席者 １９名 (出席免除会員 ３名)中 

 名 (事前メークを含む) 

総数 3４名 出席率 ６１.２％ 

来訪者  卓話者：石巻東 RC 相原賢太郎様・徳増良

平様、同、鈴木忠彦 RI2520 第五分区ガバナ

ー補佐・同、浅野辰之様、足利西 RC：石井敏

夫RI２５５０第８Gガバナー補佐、足利ＲＣ会長 

谷津範之会長、米山記念奨学生 葉姿君さ

ん、足利東ＲＡＣ・田邊裕司会長、足利大学Ｒ

ＡＣ同好会 顧問３名学生５名 

顧問：小林重明教授、同、田邊知世様、同、

大貫滋匡様、足利大学ＲＡＣ：タクラ ジャカッ

チ・ボブ ルホノフ アスリテイン・長谷川慧、

松ケ崎有希菜、松木ていな様 計１６名様 

   

●会務報告（地齋会長） 

 ・「総勢３６名の夜間例会です」のあいさつに続き、簡単

なクラブ紹介からスタートしました。 

 １９６１年３月１６日ＲＩ加盟承認～６２年になります。 

 過去の歴史からも、自然と国際関係と青少年関係に特

徴のあるクラブになっています。 

石巻東様とは、１２年間のお付き合い、本日も卓話をい

ただきます。 

足利大学ＲＡＣ同好会の皆さんとは、これから一緒に、

地域社会、国際社会に貢献したいと思っています。 

（ガバナー補佐の鈴木様と石井様にはのちほど挨拶・足

利大学ローターアクト同好会のみなさまには改めて自

己紹介） 

● 委員会報告 

・国際奉仕委員会：戸塚委員長 

フィリピン奉仕活動打合せの帰庁報告とタイ王国の視

察研修についての概要の説明 

・青少年奉仕委員会：小座野委員長・ローターアクト協

働委員 

 インターアクト５／２７（土）足尾の植樹とバーベキュー 

 足利ＲＣホストの足利短期大学付属高校のＩＡＣも一

緒に参加、付属高校１０名位、白鷗高校６名参加 

 ロータリーの会員００の方も家族そろって参加を！ 

会務報告～幹事報告～委員会報告ののちに懇親会に入

り楽しいひと時を過ごしました。 

◆ニコニコ BOX 

福沢諭吉 

石巻ＲＣ４名連盟・谷津足利ＲＣ会長、中谷会員 

樋口一葉・石井ガバナー補佐 

ダブル・地齋会長、提箸幹事、栗原（敏）、小座野会員 

田邊足利東ＲＡＣ会長、五十嵐、山崎、板橋、赤坂、 

戸塚、鈴木、笠原、大塚、金子（卓）、利光、目黒、 

望月、金子（裕）、国定、合計 ２６名、合計５８,000円 

浄財に感謝！ 



 

 
利光会員：３月末で退職、お世話になりました。 

3月の例会は 2回でした。3月はお別れの時でもありま

す。葉さん元気でいてください。最終例会にお会いす

ることができなくて残念ですが、県内に就活するとのこ

と、また学友会でも活動すると聞いていますので、カウ

ンセラーとしても夫婦で応援します。       齋藤 

足利大学ローターアクトクラブの皆さん 

 

地齋会長によるクラブ紹介 

 

〇 青少年関係 

 足利大学附属高校と白鴎大学足利高校の 2校の

IAC、社会人を基盤とした足利東 RAC と今回誕生した

学生を基盤とした足利大学 RACの 2つの RACでの

活動。青少年交換学生・米山奨学生の受け入れ 

〇 国際奉仕では、1992年から続いているフィリピン奉

仕活動では、IAC と RAC、現地に赴き、医療奉仕活

動、アサンプション大学との交流、8年前からタイ王国

のパトムワン RC とのグローバル補助金を使っての活動 

〇 石巻東 RC との 12年間のお付き合い 

  本日の卓話：「足利東 RC と石巻東 RC との出会い」 

 

石巻東 RC様とは、東日本大震災後の復興に、足利東

RC として何かお役に立てればとの思いでお付き合い

をさせて頂いております。これからもよろしくお願いしま

す。5月は 青少年奉仕月間です。 

異文化－文化交流－難民支援－途上国支援－伝統

文化－起業－地域貢献 

ロータリー青少年交換プログラムは、世界１００以上の

国と地域で実施され、15～19歳の若者が外国に滞在

し、言語や文化を学びながら、世界市民としての自覚

を養います。若者に大きなインスピレーションを与え、

次世代のリーダーを世界へと導くチャンスを与える青少

年交換プログラムです。 

５／２７足尾の植樹もその一環です。歴史と文化、地域

貢献を！ 

会報遅れて恐縮です。4月からは新事務年度です。 

カバンがやたら大きい一年生！ 

桜からハナミズキへ、まさに緑一色の世界です。季節

の変わり目、黄沙や花粉、寒暖の差、久々の海外、フィ

リピンからの帰りのせいか体に倦怠感を感じています。 

75歳、堂々と前から打てる年になりましたが一向にさえ

ません。今から「基礎」というわけにはいきません。 

五十嵐先輩に負けるわけにはいきませんが？ 

コロナ感染症？終わったつもりですが、巷では第 9

波？「コロナ 5類」どうなんですかねー 

くれぐれも健康に留意してください。次年度、会長幹事

さん何かとご苦労様です。            齋藤記 


